
Il  Carnevale  più  Stretto
d’Italia, apre i battenti il
64° Carnevale di Melilli
Il “Carnevale più Stretto d’Italia” da oggi il via in grande
stile,  con  il  posizionamento  di  una  targa  nel  punto  più
“stretto”,  che  ha  dato  al  borgo  ibleo  il  prestigioso
riconoscimento.
La caratteristica del Carnevale melillese, oltre ad essere
nella  Rete  dei  Carnevali  Storici  d’Italia  per  la  sua
storicità,  sta  nell’abilità  dei  carristi  che  costruiscono
carri  dalla  piccola  dimensione  per  sfilare  nei  punti  più
“stretti” del Centro Storico, per poi estendersi come delle
pergamene.
Un record, quello melillese, che oggi verrà sancito con la
posa di un’opera che verrà svelata dal Sindaco, On. Carta, il
promotore di questo rilancio di immagine.
Un  momento  storico  per  Melilli  che  darà  il  via  ai
festeggiamenti, iniziando da Città Giardino con protagoniste
le maschere dei bambini, e proseguendo con la sfilata del Re
Carnevale,  da  Piazza  Umberto  a  San  Sebastiano  a  Melilli
Centro, dove ci sarà l’esibizione degli Shakalab, gruppo rap e
reggaeton siciliano.

Ruba  carburante  su  un
autocarro,  denunciato  un
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29enne di Siracusa
Un uomo di 29 anni è stato denunciato dal Commissariato di
Ortigia per furto di carburante su un autocarro parcheggiato
nei pressi di Via Vittorio Veneto.
Nello  specifico,  il  29enne,  già  conosciuto  alle  forze
dell’ordine, ha asportato del carburante da un mezzo d’opera
di proprietà di una ditta, che stava effettuando dei lavori di
ristrutturazione di un immobile sito nel Largo alla Graziella.

Una persona tratta in salvo
dalla  Guardia  Costiera  a
“Terrauzza”
Un uomo è stato tratto in salvo dalla Guardia Costiera nei
pressi della località “Terrauzza” del Comune di Siracusa. Dopo
una  segnalazione  telefonica,  che  riferiva  di  avere  perso
traccia di un amico che stava effettuando attività con il kite
surf, la Motovedetta “CP323” ha raggiunto immediatamente la
zona segnalata.
Il personale militare a bordo, nonostante le condizioni meteo
marine  non  favorevoli,  ha  intercettato  e  imbarcato  l’uomo
traendolo  in  salvo.  Lo  stesso,  non  necessitando  di  cure
mediche, è stato sbarcato presso il Porto di Siracusa.
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Pallamano  Aretusa,  sabato
sfida decisiva per la vetta
in A2 femminile contro Erice
Aretusa-Erice è la gara che vale il primo posto matematico nel
girone. L’appuntamento, del campionato di A2 femminile, in
programma sabato alle 20.30 al Pala Pino Corso, per le ragazze
di  Sergio  Vilageliu  sarà  decisivo  per  la  vetta  della
classifica, ma con le trapanesi che hanno una gara in più e,
quindi, chiuderanno questa fase con il match di Siracusa.
“Non sarà una gara facile, giocata punto a punto perché loro
sono ben preparate – ha detto il capitano Marika Spada -, noi
però non vorremo farci sfuggire il primo posto. Sarà un match
importante perché ci preparerà per la seconda fase e arrivare
in vetta significherebbe affrontare la seconda e la terza
dell’altro girone, nell’incrocio con le avversarie del girone
C, in casa. Noi daremo il massimo perché vorremo portare a
casa il risultato, anche perché l’ultima volta in casa contro
Erice era arrivato un pareggio. Arriveremo a questa partita,
però, con l’ennesima settimana di sosta, per cui con ritmi
sempre non ottimali, ma confidiamo di fare una buona gara
anche per non deludere chi verrà a sostenerci”.
“Sabato sera ci aspetterà una gara molto importante per il
prosieguo  del  campionato  –  ha  aggiunto  il  vice-capitano
Valentina Giallongo -, sarà importante infatti portare a casa
i  due  punti  vista  l’importanza  di  posizionarsi  primi  in
prospettiva della seconda fase dove incroceremo le ultime tre
classificate del girone C. E mantenendo la vetta, avremo il
vantaggio di poter affrontare in casa le squadre, diciamo
così, un po’ più quotate. In queste ultime settimane abbiamo
lavorato in maniera intensa, soprattutto dal punto di vista
fisico. E sarà fondamentale arrivare a sabato pronte, vista
anche la giovane età delle atlete di Erice: noi ci stiamo
preparando al meglio, con un gruppo che risulta esser sempre
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più coeso ed unito e questo potrebbe fare la differenza”.

“Eni  Rugby  Tour”  arriva  a
Siracusa,  un  progetto
promozionale ed educativo
“Eni Rugby Tour” torna in campo. Dopo la pausa invernale, il
primo appuntamento del 2024 sarà ospitato dalla Sicilia, nello
specifico  dal  Syrako  Rugby  Club  di  Siracusa,  domenica  11
febbraio, in collaborazione con il Comitato Regionale Sicilia
e con i referenti dell’area di Promozione & Partecipazione
della FIR. Un progetto dedicato alla promozione del Gioco e
dei suoi valori educativi attraverso un programma di momenti
ludico – sportivi dedicato a giocatrici e giocatori delle
categorie comprese tra Under 6 e Under 12, sviluppato in sette
tappe tra il 22 ottobre 2023 ed il 9 marzo 2024.
L’evento si svolgerà presso il Campo Scuola “Pippo Di Natale”
di Viale Augusto.
Saranno presenti l’Assessore allo Sport Giuseppe Gibilisco, ex
Campione del Mondo di salto con l’asta, il Presidente del
Comitato Regionale Sicilia Gianni Saraceno, il Coordinatore
regio-nale di Promozione & Partecipazione Carmelo Censabella e
il Consigliere regionale Andrea Lo Celso. Presente anche un
info-point  di  ACTO  SICILIA  (Alleanza  Contro  Il  Tumore
Ovarico), che per la durata dell’evento fornirà consulenze e
materiale informativo sul delicato tema della prevenzione.
“La tappa dell’ENI Rugby Tour di domenica prossima si annuncia
ricca di emozioni, – dichiara il Presidente Saraceno – La
presenza di centinaia di giocatori e giocatrici, sotto lo
sguardo partecipe degli staff delle società e delle numerose
famiglie,  colorerà  una  giornata  che  affiancherà  al  rugby
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giocato in campo il consueto corollario di valori che il Tour
propone  in  giro  per  l’Italia:  condivisione,  socialità,
amicizia.Tutto ciò impreziosito dal sostegno di un partner
prestigioso come ENI, che proprio nella provincia di Siracusa
opera da anni.Per il nostro Comitato sarà una giornata di
festa, organizzata con il collaudato supporto della società di
casa Syrako Rugby Club, e siamo sicuri che lo stesso accadrà
per tutti coloro che si uniranno a noi.”
Francesco  Grosso,  Responsabile  Nazionale  Promozione  &
Partecipazione  di  FIR:  “Questo  pro-getto  ci  rende
particolarmente orgogliosi, avere un partner di livello come
Eni  al  nostro  fianco  nella  promozione  del  rugby  in  tutta
Italia è già in sé motivo di grande soddisfazione, ancora di
più poterlo fare avendo condiviso con l’azienda un programma
articolato  su  più  ambiti,  in  cui  l’elemento  educativo  e
valoriale si affianca a quello sportivo, sposandoappieno gli
obiettivi  della  nostra  Federazione.  –  continua  Francesco
Grosso – Siamo certi che la Sicilia saprà regalare a tutti i
partecipanti un’esperienza bellissima. Agli amici del Syrako,
al Presidente Saraceno e a tutti i collaboratori del Comitato
Regionale i più sentiti ringraziamenti per l’impegno e per la
passione che hanno dimostrato in tutta la fase organizzativa.
Sarà senza dubbio un successo, una vera festa del rugby in
attesa di poter tifare poi nel pomeriggio i nostri Azzurri al
Sei Nazioni”, conclude.

Giornata  mondiale  contro  il
bullismo e il cyberbullismo,

https://www.siracusaoggi.it/giornata-mondiale-contro-il-bullismo-e-il-cyberbullismo-confronto-con-esperti-sul-tema-ad-avola/
https://www.siracusaoggi.it/giornata-mondiale-contro-il-bullismo-e-il-cyberbullismo-confronto-con-esperti-sul-tema-ad-avola/


confronto  con  esperti  sul
tema ad Avola
In occasione della Giornata mondiale contro il bullismo e il
cyberbullismo, si è tenuta ad Avola, in sala Frateantonio, la
Tavola Rotonda con gli esperti del settore per un confronto
sul  tema  del  bullismo.  “Ogni  giorno  la  cronaca  –  hanno
dichiarato il sindaco di Avola Rossana Cannata e l’assessore
alle Politiche sociali Stephanie Busà – affronta questo tema
delicato, interpretato come problema sociale e culturale. Le
espressioni nel disagio in età evolutiva, infatti, possono
essere  molteplici  in  relazione  alle  caratteristiche  di
personalità  e  ai  diversi  contesti  socio  familiari”.  Lo
“sportello S.O.S. bullismo” nasce per accogliere e orientare i
cittadini  (giovani,  genitori,  famiglie,  alunni,  docenti…)
attivando una rete tra tutte le istituzioni: comune, ASP,
scuola, famiglia, associazioni, parrocchie, forze dell’ordine.
“Uno strumento unico nel territorio provinciale, fortemente
voluto  quando  da  deputato  sono  stata  promotrice  e  prima
firmataria della legge regionale del 2021 – ha sottolineato il
primo cittadino – attivato appena insediatami da sindaco con
la mia amministrazione in maniera innovativa, in un’ottica di
prevenzione  socio-sanitaria  e  di  promozione  del  benessere
sociale”. Le attività dello sportello, svolte da un equipe di
professionisti  che  afferiscono  al  Comune  di  Avola  e  Asp
Siracusa  –  UOS  NPIA  (Unità  Operativa  Neuropsichiatria
Psicologia  Infanzia  Adolescenza)  e  Consultorio  Familiare
Avola,  si  realizzano  attraverso  accoglienza  e  ascolto
dell’utenza, valutazione del caso con il successivo percorso
di  supporto,  momenti  di  confronto  tra  enti  e  di  momenti
formativi per la popolazione.
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Più  Artigianato,  Giglione
(Cna  Sicilia):  “Aiuti  ed
estensione  dell’agevolazione
all’autotrasporto”
“Esprimiamo  grande  soddisfazione  per  l’innalzamento  del
massimale  dell’aiuto  concedibile  a  300  mila  euro  e  per
l’estensione del contributo anche alle imprese del settore
dell’autotrasporto”.  Sono  le  parole  di  Piero  Giglione,
segretario di Cna Sicilia, che commenta le novità relative
all’avviso “Più Artigianato”, pubblicato sul sito web della
Cassa  regionale  per  il  credito  alle  imprese  artigiane
siciliane  (Crias).
“Più volte – spiega – avevamo auspicato questi correttivi.
L’aumento del massimale consente alle imprese una maggiore
capacità di investimento a beneficio della loro competitività,
mentre il coinvolgimento del settore dell’autotrasporto va a
sanare una stortura che fino a ieri penalizzava un settore
strategico  per  lo  sviluppo  dell’artigianato.  Riteniamo  che
questo avviso – conclude Giglione – rappresenti una valida ed
efficace opportunità per le imprese artigiane dell’isola che
vogliono crescere”.

Carnevale  di  Floridia,
intervistati il sindaco Marco
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Carianni e l’assessore Serena
Spada

Buona  notizia  per  i  comuni
siciliani,  60  mln  per  gli
extracosti rifiuti
Anci Sicilia questa mattina è stata ricevuta in commissione
rifiuti,  alla  presenza  del  presidente  on.  Giuseppe  Carta,
dell’assessore Roberto Di Mauro, degli uffici finanziari della
Regione e di parte della deputazione. “Non più 45 milioni ma
60, 15 milioni in più di quelli precedentemente stanziati – le
parole di apertura del presidente Carta – questa somma ci
permetterà  di coprire parte del 2023 e il secondo semestre
del  2022.  Possono  tirare  un  sospiro  i  comuni  siciliani  –
spiega il pres. Carta – Si sta lavorando per la risoluzione
del problema degli extracosti per il conferimento dei rifiuti
fuori Regione. L’assessore Roberto Di Mauro, di concerto con
l’assessore  Marco  Falcone,  ha  rassicurato  i  presenti
affermando che il governo regionale ha preso l’impegno di
destinare questi fondi con il primo veicolo legislativo. La
sinergia tra Regione, Commissione e ANCI ha portato i suoi
frutti. Si ringrazia il presidente dell’ANCI Paolo Amenta, per
la  presenza,  l’  impegno  e  la  capacità  di  dialogo  con  il
governo della Regione”, conclude l’on. Carta.
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Nuovo  ospedale  di  Siracusa,
commissione  Ue  approva
risoluzione  del  parlamentare
Spada (Pd)
La risoluzione del deputato regionale Tiziano Spada (Pd), sul
nuovo ospedale di Siracusa, è stata approvata all’unanimità in
Commissione Ue, con cui impegna il Governo della Regione “ad
attivare  ogni  iniziativa  possibile,  sia  politica  che
amministrativa, per il reperimento delle somme necessarie a
finanziare il fabbisogno complessivo, pari a 147.844.837,66
euro, aggiuntive rispetto alle risorse attualmente stanziate
per la completa realizzazione dei lavori”.
Una  risoluzione,  sostenuta  anche  da  Carlo  Gilistro  (M5S),
presente  in  Commissione,  che  invita  inoltre  il  Governo
regionale “ad interloquire con il Ministero della Salute e con
il Dipartimento per la programmazione e il coordinamento della
politica  economica  della  Presidenza  del  Consiglio  dei
Ministeri, nonché a svolgere in modo celere ogni atto utile
per il reperimento delle suddette risorse nell’ambito delle
somme stanziate nei Fondi extraregionali, tra cui, in primis,
il Fondo sviluppo e Coesione 2021-2027 o eventuali risorse
riprogrammabili  non  spese  nell’ambito  dei  cicli  di
programmazione  precedenti”.
Il documento impegna, inoltre, il Governo della Regione “ad
attivarsi  con  ogni  iniziativa  possibile,  sia  politica  che
amministrativa, per creare celermente i presupposti al fine di
procedere nel tempo più breve possibile con la progettazione
esecutiva  dell’opera  e  la  conseguente  realizzazione  della
medesima”.
Iniziative “non più rinviabili” a detta di Spada e Gilistro,
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“a tutela della salute dei cittadini che non possono ancora
attendere ritardi e lungaggini – concludono i due parlamentari
regionali – per la realizzazione in tempi celeri di una nuova
struttura  ospedaliera,  per  fronteggiare  gli  effetti  sulla
salute e socio-economici derivanti dall’emergenza pandemica”.


